います。

また、

専門性向上のた

画情報の提供やプログラムの作 ②コミセンの職員に向けて、

しっかりと支援をしていきます。

く重要な団体であり、

引き続き

したまちづくりを進めていただ

成手法等について研修を行って

促しています。

県主催の研修会への参加も

かる元気な豊

を控え、さらに厳しくなること

推進していきます。

札として、

人口減少社会を迎えての切

るよう先進的農業施策を強力に

日本の農業は、

「30年問題」

が予想される。

市の支援は。

当市の基幹産業である農業





市政会 口 減 少社会



の 切 札





湖東地区の県

昨年、 ました。 成のための現地調査が実施され 国道307号バイパスは、 設計に必要な基礎資料作

うに要望しています。 スを含め、 スを含め、早期に整備されるよ雨降野今在家八日市線のバイパ 御河辺橋の架け替えは、 県道

小田苅町地先の歩道整備も安

全対策を含め、 整備が進むよう

協議を進めています。

ため、 のもあります。 審査を行い Α 有効活用や整備計画は。 の目的は達成されたのか。 5千万円超の残金が出た。 新設されたが、 また、 定住移住推進補助金は事前 支払が翌年度になったも 八日市駅前の空き地の か、28年度決算では新築住宅補助金が 完成後に補助する 当初

請がありました。 多世帯同居・近居による補助申 を見込みましたが、予想以上に 住宅着工件数を参考に予算枠

を行い、

過剰作付けを抑制する

今後検討していきます。

市内産

市水田農業活性化協議会を立ち

米の生産調整の情報提供

域一丸で推進するため、

東近江

ご協力により対応いただいてい

自治会や地元住民の皆さまの

る状況であり、感謝しています

事故発生時の対応については、

産米の品質向上、

消費拡大を地

水田農業経営の安定化と市内

除草することは困難です。

いく努力をしてい

きます。

農村を将来にわたって継承して を持続発展させ、美しく豊かな

Α

優先順位を決めて作業を行

時の事故等の対応は。

市道の除草計画と奉仕作業

つ

てい

いますが、

すべての市道

を

米の商品力強化を図ります。 ことで米価を安定させ、

く野菜など高収益作物の作付け

麦、大豆だけでな

儲かる農業を実現さ

を減額して、多世帯同居・近居 方へはすべて交付しました。 補助金を増額し、 そこで新築住宅取得補助金枠 八日市駅前の市が取得した空 申請のあった

かる費用などを委託業務として き地の活用は、 ニングや基本構想、 検討中です。 **本構想、維持にか必要な機能のゾ**



せる必要があります。

そこで、

市とJA等で組織し

「東近江プライマリー

Co. 協議

ζ,

地域商社を立ち

Q 県の道路アクションプログ

キャベツの植え付け作業



老朽化の目立つ御河辺橋

鮮な野菜を市内のスー

· で 販

市内で契約栽培された新

売する地域内中規模流通の仕組

全国のモデルにな

区関係者が参加した「指定管理③30年4月の更新に向け、各地 業務内容など指定管理全般につ 等に関する研究会」において、 ついては適正な額を算出しま れを受け、職員の給与や手当に いて議論をいただきました。そ

ます。 適正な額を算出し、 今後も、 指定管理料に反映していき 更新の時期に応じて 見直しを行

はが

Α

①代表者や事務局長会議等

支援しています 流会を開催し、

まち協は、

地域の特色を生か

密にするとともに、

研修会や交

組織の活性化を

を通じて情報提供や意見交換を

えるが。

の実情に合っ

たプロが必要と考

②企画立案のできる職員や地域

のように関わっているのか。

①まちづくり協議会へ

の指導、

人材育成について、

市としてど

営について、

コミュニテ

1

センター

の運

市政会

尚

ーミセ

()

日本共産党議員団

中

志

見

る実

③30年度に2回目の更新になる

職員の給料についての考え



報酬の改定による影響であると

実態は。 でおり、 大きく揺るがしている。 小規模の事業所を中心に相次いれない廃業に踏み切る事業所が 最高に達し、 最大級のマイナスとなった。 人福祉事業者の倒産件数は過去 前回の介護報酬改定は過去 地域のサービス基盤を 倒産として把握さ 当市

の間に、 かで、 Α ことが理由と聞いており、 保などによる経営の問題である 理由で廃業されています。 活支援総合事業のサー 着型サービス、 ただし、 市に指定権限のある地域密 、28年から29年8月末まで援総合事業のサービスのなサービス、介護予防日常生 3事業所が経営困難の いずれも利用者の確 介護

いる。大幅なマイナスだった介収支差率が前年度より低下して 通所介護、 は言い難いと考えています。 介護保険3施設や訪問介護、 ムなど16種類のサービスで 特定施設、 グルー

護報酬改定が最大の要因だ。

老

下がったが、どのように把握し ているか。 3.8全 % ッ ー 。 ー 前年度から1.ポイン ビスの収支差率の平 均

率の低さが課題と認識していま 所が多く、 つ 推移をしていることから、 稼働率は平均で約6から7%で 当市では特に通所介護の事業 いては把握をしてい 個別の事業所の経営状況に 地域密着型の通所の ません。

 \mathcal{O}



厳しい状況の中、頑張る事業所も

